

BALI

☀️ 5 DIAS 🌙 4 NOCHES

4 noches en Bali

SALIDAS: LUNES Y VIERNES



INCLUYE:

- Entrada
- Alojamiento por 4 noches (Grand Ixora & Artini Dijiwa o SIMILAR)
- Comidas según itinerario
- Traslado de ida y vuelta al aeropuerto
- Servicio de guía y chofer
- Guía de habla española o inglesa
- Tour según itinerario
- Habitaciones de hotel basadas en habitaciones dobles, se aplica un recargo por habitación individual.

NO INCLUYE:

- Boleto de vuelos internacionales/nacionales
- Gastos personales
- Propinas de guía/conductor (por día por pax)
- Tours opcionales
- Seguro de Viaje Covid-19
- Cualquier prueba de PCR/ART si es necesario
- Hotel en cuarentena si es necesario

ITINERARIO

DIA 1° | LLEGADA A BALI

Hoy es libre para el ocio propio hasta su traslado al aeropuerto para su vuelo internacional a Bali. A su llegada nuestro guía y conductor lo recogerán en Ngurah Rai Internacional Aeropuerto con un letrero con el nombre de su grupo. Como será un vuelo nocturno, procederemos a realizar el registro de entrada directamente en el hotel. Hotel para estar en el área de Kuta.

DIA 2° | KUTA - UBUD

Después de desayunar en el hotel, procederá al check out de Kuta y será recogido por nuestro guía a las 09.00 AM. Luego lo llevarán a visitar la fuente sagrada de Tirta Empul, famosa por Melukat o Proceso de purificación. Si tiene algunos problemas, puede buscar la "curación" a través de esta purificación. proceso y espero que ayude a tu alma a estar fresca de nuevo. Bali tiene mucha curación y purificación en primavera y también hay mucha curación específica en un lugar específico de tirta. Tirta Empul es conocida por la general cicatrización. Istana Tampak Siring, nuestro palacio presidencial se encuentra justo al lado de Tirta Empul y los invitados serán capaz de verlo de frente. Luego irá un poco más lejos para visitar una de las "Puertas del cielo" más interesantes de Bali: Lempuyang Templo. Será alrededor de 1,5 horas desde Kintamani. La foto tomada aquí es definitivamente imprescindible y será lo más destacado de su viaje a Bali. pasaremos un rato aquí en el templo de Lempuyang para tomar fotos y ver la belleza de uno de los templos más sagrados de la zona de Karangasem. La cena se servirá en Bale Udang Ubud con una selección de comida indonesia con su favorito gambas glaseadas con miel y el mejor pisang goreng de la isla. Luego irá a registrarse en el hotel de Ubud para descansar.

DIA 3° | DÍA COMPLETO UBUD.

Después de tomar un buen desayuno y disfrutar de los paisajes del hotel, saldremos a las 9 AM para hacer el check out y listo para visitar el famoso Palacio de Ubud y el mercado de Ubud y caminar por Monkey Forest Street. Aquí asegúrese de que puede hacer el "regateo" lo mejor que pueda y obtener la tarifa más baja que pueda tener. Luego irá a visitar el campo de arroz de Tegallalang para una parada fotográfica donde los campos de arroz se encuentran en un terracing/puesta en escena en terrazas y nuestro guía le explicará sobre subak y terasering y qué tan importante es el "arroz" y paddyfield en Bali y los Dioses que creemos. Y porsupuesto, si todavía te sientes con energía, puedes recorrer la zona y hacer una "pequeña" caminata por el campo de arroz. También hay algunas plantaciones de café locales. Donde puedes ver al gato civeta y probar el famoso café luwak por tu cuenta. A continuación, visitaremos el famoso Bali Swing, donde puede disfrutar de paseos ilimitados y paradas fotográficas. Desde un nido de pájaro, una estatua de roca gigante, un helicóptero hasta hermosos columpios con un río y una jungla como telón de fondo.



Atrevimiento usted mismo para probar el columpio de adrenalina o al menos una oportunidad en uno de los columpios individuales alrededor. El almuerzo simple será ser servido en Bali Swing. Luego visitaremos uno de los lugares más emblemáticos de Bali, que es el templo de Tanah Lot. Creemos que este es uno del templo guardián en Bali, que es un templo junto al mar, la vista es simplemente espectacular y sorprendente, y de supuesto hermoso. Esto se disfruta mejor durante el prelude de la puesta del sol y probablemente pasará alrededor de 1 hora aquí para visitar algunas de las tiendas locales y también para visitar las bendiciones y ver serpientes sagradas en el templo. Viniendo de Tanah Lot, nuestra cena se servirá en Bali Timbungan, donde podemos encontrar lo mejor de la comida local. Comida balinesa de Betutu Chicken y pescado Nyat Nyat Mujair, el famoso satay lilit y el Kedonganan almejas en salsa de maní. Luego regresamos al área de Kuta para registrarnos y descansar después de un largo día.

DIA 4° | UBUD - KUTA

Hoy es un día relajante donde comenzaremos el recorrido a las 10 a.m. desde el hotel. Primero visitaremos el famoso templo de Uluwatu, que es una de las visitas obligadas cuando estás en Bali, especialmente para los novatos. Uluwatu es conocido como el templo guardián del sur de Bali y es un santuario para los monos, por lo que podrás para ver muchos monos. También es tan hermoso como te puedes imaginar estando en el templo, en lo alto del acantilado. con el sonido de fondo de las olas rompiendo. Luego nos iremos a visitar el Parque Cultural GWK - Parque Cultural Garuda Wisnu Kencana, donde reside el monumento estatua más grande de Asia. Este parque no solo alberga la estatua del monumento, sino que también tiene algunos Espectáculo de danzas culturales donde se puede ver y unirse a la danza y también una gran área compleja para lugares de compras y fotos. El almuerzo se servirá en GWK. ¡Después de eso es tiempo de playa! Visitaremos la playa de Nusa Dua donde encontrará una gran playa donde podrá relajarse, nadar y disfrutar el sol, el mar y la arena. Estaremos aquí bastantes horas, así que pásenlo en grande disfrutando de la playa. La cenase servirá en un restaurante local y luego regresará al hotel para un buen descanso.

DIA 5° | SALIDA DESDE BALI

Después del desayuno, se retirará del hotel y se trasladará al aeropuerto para tomar su vuelo de regreso a casa. ¡¡HASTA PRONTO!!

NOTAS:

- Se aplicará un recargo por el hijo de High/Peak Sea
- Apagón durante la temporada alta: Navidad, Nochevieja y Semana del Año Nuevo Chino
- No se ha realizado ninguna reserva / no tenemos ninguna habitación

HOTELES PREVISTOS

CIUDAD	NOMBRE	CATEGORÍA
Kuta	Grand Ixora	Superior
Ubud	Artini Dijwa	Superior